



le chiffre

3.000

Pour accueillir les centaines de danseurs du stage Darc, Belle-Isle se transforme en une piste de danse géante. En tout, ce sont près de 3.000 m² de parquets qui sont nécessaires. Trois gymnases couvrent à eux seuls 500 m², et quatre chapiteaux 400 m². Forcément, les salles les plus grandes sont celles qui attirent le plus de stagiaires, ragga jam et modern jazz en tête. Parfois, c'est une salle, deux ambiances. La danse classique, par exemple, occupe un espace feutré et apaisant dans la salle des fêtes. Juste à côté, le rythme et la musique sont bien différents dans le cours très apprécié d'improvisation contemporaine.